

A la grande veillée, le pape François explique aux jeunes:

La joie de (la Vierge) Marie est double :

elle vient de recevoir l'annonce de l'ange qu'elle va accueillir le Rédempteur, et aussi la nouvelle que sa cousine est enceinte.

Alors, c'est intéressant : au lieu de penser à elle-même, elle pense à l'autre. Pourquoi ? Parce que la joie est missionnaire, la joie n'est pas pour un seul, elle est pour apporter quelque chose. Je vous demande : vous, qui êtes ici, qui êtes venus pour vous rencontrer, pour trouver le message du Christ, pour trouver un beau sens à votre vie, allez-vous garder cela pour vous ou allez-vous le porter aux autres ?

Qu'en pensez-vous ? Je n'entends pas...!

C'est pour le porter aux autres, parce que la joie est missionnaire!

Répétons-le tous ensemble :

« la joie est missionnaire! »

C'est pourquoi je porte cette joie aux autres.

Samedi 5 août, Veillée Campo Di Graça

Quels mots du pape me touchent et m'interpellent? Quel petit changement est-ce que je me sens prêt(e) à vivre pour y répondre?

Pour retrouver l'intégralité des interventions du pape aux JMJ : www.lisboa2023.org/fr/nouvelles



Lors de l'homélie de la messe d'envoi des JMJ, le Pape François s'écrie : 'Qu'est-ce que nous remporterons (des JMJ) avec nous en retournant à la vie quotidienne ? Je réponds par trois mots : briller, écouter, ne pas craindre...'

BRILLER

« Notre Dieu a fait briller nos yeux », dit le prêtre Esdras (Esd 9, 8). Notre Dieu illumine. Il illumine notre regard, Il illumine notre cœur, Il illumine notre esprit, Il illumine notre désir de faire quelque chose dans la vie. (...) Mais je voudrais vous dire que nous ne devenons pas lumineux lorsque nous sommes sous les projecteurs, non, c'est une erreur. Nous ne devenons pas lumineux lorsque nous affichons une image parfaite, bien ordonnée, bien finie, non. Et non plus lorsque nous nous sentons forts et victorieux. Forts et victorieux mais pas lumineux. Nous brillons quand, en accueillant Jésus, nous apprenons à aimer comme Lui. Aimer comme Jésus: cela nous rend lumineux, cela nous conduit à accomplir des œuvres d'amour. (...) Mais lorsque, au lieu de faire des œuvres d'amour envers les autres, tu te regardes toi-même, comme un égoïste, là, la lumière s'éteint.

ECOUTER

Prends l'Évangile et lis ce que Jésus dit, ce qu'il dit à ton cœur. Car Il a pour nous des paroles de vie éternelle, Il nous révèle que Dieu est Père, qu'Il est amour. Il nous montre le chemin de l'amour. Écoute Jésus. Car, même si c'est avec de la bonne volonté, nous nous engageons sur des chemins qui semblent être des chemins d'amour mais qui, en fin de compte, sont des égoïsmes déguisés en amour. Faites attention aux égoïsme déguisés en amour ! Écoute-le, car Il te dira quel est le chemin de l'amour. Écoute-le.

NE PAS CRAINDRE

Chers jeunes, je voudrais regarder chacun de vous dans les yeux et vous dire : sois sans crainte, n'aie pas peur! Mais je vous dis en plus une chose très belle : ce n'est plus moi, c'est Jésus lui-même qui vous regarde maintenant. Il vous regarde, Lui qui vous connaît. Il connaît le cœur de chacun d'entre vous, il connaît la vie de chacun d'entre vous, il connaît les joies, il connaît les peines, les succès et les échecs, il connaît votre cœur. Et aujourd'hui, Jésus vous dit, ici, à Lisbonne, en ces Journées Mondiales de la Jeunesse : "N'ayez pas peur, n'ayez pas peur, courage, n'ayez pas peur !".